

## Reforma para reducción de jornada laboral se abordará en septiembre; el PRI ya se comprometió: Morena



El coordinador de Morena de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró que para el siguiente periodo de sesiones, que inicia en septiembre, será una realidad la reducción de la jornada laboral a trabajadores.

Desde Puebla, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro comentó que en el periodo que finalizó la semana pasada no pudo aprobarse esa reforma, ya que no se iban a lograr los votos necesarios, pues al menos dos terceras partes de los diputados presentes deben avalar los cambios constitucionales

"No logramos tener los votos suficientes, porque el PRI, el PAN y el PRD no quisieron reformas constitucionales, porque estaba también ahí en medio la reforma que garantiza la presencia, al menos, al 10%, de las acciones afirmativas", aclaró. [...]

Reforma para reducción de jornada laboral se abordará en septiembre; el PRI ya se comprometió: Morena (forbes.com.mx)